

## ÖFFENTLICHE STELLUNGNAHME

Amt/Eigenbetrieb und ggf. beteiligte Ämter:

61

**Betreff:** Drucksachennummer:  
**Bushaltestelle "Diabetologie" (Kurfürstenstraße), stadtauswärts**

**Beratungsfolge:**  
**Bezirksvertretung Eilpe/ Dahl am 04.12.2018**

Im Rahmen des Förderprogramms „Ausbau von Bushaltestellen, barrierefrei“ wurde u.a. die o.g. Haltestelle ausgewählt.

Gemäß eines Grundsatzbeschlusses des Ausschusses für Umwelt, Stadtsauberkeit, Sicherheit und Mobilität (UWA) sollen alle Bushaltestellen als sogenannte „KAP- Haltestellen“ bzw. Fahrbahnrandhaltestellen ausgebildet werden, um das An- und Abfahren von Bussen an den Halteplätzen zu erleichtern und zu beschleunigen. Nur in begründeten Einzelfällen kann oder muss davon abgewichen werden.

Die in Rede stehende Bushaltestelle liegt sehr nahe an der Ein-/ Ausfahrt des neuen Aldi-Marktes an der Eilper Straße. Wegen der gegebenen Sichtverhältnisse und der schwierigen Ausfahrt für Linksausbieger aus dem Aldi-Parkplatz wurde die neue Lage der Haltestelle eingehend geprüft.

Nicht zuletzt durch vielfache Fahrversuche zu unterschiedlichen Tageszeiten wurde auch hier eine Kap- Haltestelle als geeignet eingestuft. Dadurch wird der Individualverkehr zwangsläufig hinter dem haltenden Bus warten müssen, wodurch sich eine Abbiegemöglichkeit aus dem Aldi- Parkplatz ergeben kann. Ein Vorbeifahren am haltenden Bus ist durch die hohe Verkehrsbelastung der Eilper Straße nahezu ausgeschlossen.

Eine Verlagerung der Haltestelle in Richtung Innenstadt zur gänzlichen Freihaltung des Sichtdreieckes ist aus baulichen Gründen nicht möglich, da hier die erforderlichen Bordsteinabsenkungen der Zufahrten einschl. der Feuerwehrzufahrt zu den Grundstücken angeordnet sind.

Gez.

Thomas Grothe  
Technischer Beigeordneter

